

## Política de Calidad

### Nuestros Fundamentos

Dada las cambiantes condiciones del entorno, del mercado y de las compañías, se requiere de una organización flexible y dinámica para adaptarse rápidamente a las necesidades del cliente.

Conceptos como Innovación, mejora continua, sostenibilidad y seguridad alimentaria, han hecho de nosotros una forma de vida. En nuestra organización, apremian valores como respeto, humildad, honradez y Orientación al cliente para afianzar vínculos de confianza, transparencia e integridad.

### Visión

Ser la empresa de referencia en el mercado, tanto nacional como internacional, con una organización profesional y respetuosa con el medio ambiente, y que gracias a nuestro gen innovador nos hace estar a la vanguardia en soluciones para el agricultor.

### Misión

Nuestra misión, desde la fundación de la empresa siempre ha sido investigar y desarrollar soluciones más rentables y eficientes para el agricultor, para que pueda disponer de cultivos duraderos y de mayor calidad, con el compromiso siempre al medio ambiente y a las personas

### Objetivo

Conseguir la máxima seguridad y responsabilidad en las tareas ejecutadas por nuestro personal, respetando las leyes aplicables, las normas establecidas por cada cliente y potenciar el desarrollo de actividades acordes con la protección del medio ambiente y la salud de las personas; este propósito se contempla en todas las actividades técnicas y comerciales que NGS GOGARSA lleva a cabo.

### Garantía de calidad

Nos comprometemos con la seguridad de nuestros trabajadores preocupándonos de crear conciencia en el personal para cumplir con los estándares y normas de seguridad, así como con los requisitos legales y reglamentarios aplicables.

Para asegurar la calidad de los trabajos y la mejora continua del sistema de gestión, se realizan actividades de seguimiento verificando en el momento si se están cumpliendo con los estándares de calidad, siguiendo el modelo de gestión reconocido internacionalmente por la norma UNE-EN-ISO-9001:2015. Siendo esta Política de Calidad, la base para el establecimiento de los Objetivos de Calidad de la empresa.

## Presentación de producto

En GOGARSA disponemos de una amplia gama de invernaderos ofreciendo una completa oferta de tecnología avanzada: Gran variedad de modelos, control climático, calidad de fabricación y proyectos llave en mano.

Diseñamos y fabricamos los distintos modelos de invernadero, los cuales adaptamos a las necesidades climatológicas de cada país al que nos dirigimos.

Por otro lado, ofrecemos el desarrollo de un sistema de cultivo recirculante, basado en una moderna e innovadora tecnología, para la producción intensiva de productos hortícolas y flores, que se adapta perfectamente a las necesidades de los mercados actuales.

El sistema NGS se basa en la recirculación de una solución nutritiva, por el interior de un conjunto de bandas de polietileno colocadas una dentro de otra.

La multi-banda está compuesta por una serie de capas intercomunicadas, que crean un circuito a diferentes niveles, generando pequeñas cascadas, cuya principal misión es favorecer la oxigenación de la solución nutritiva y de las plantas.

El sistema NGS es ligero y muy versátil pudiéndose adaptar a todo tipo de terrenos sin tener en cuenta su composición, localización o pendientes que éste pueda tener. Por su ligereza, admite multitud de formatos de soporte.

La Dirección:



Manola Belmonte Mula